



Pièces	8 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	83387007
Prix	1 495 000 €

Versailles

Maison à vendre (78000)

Superbe maison du début XX d'une superficie de 210 m² au sol et 154 m² habitables refaite entièrement avec des matériaux de qualités, sur un terrain de 130 m² avec jolie cour arborée. A 2 minutes à pied de toutes les facilités : commerces de la rue royale, gares rive-gauche et chantiers. Egalement à proximité, écoles, bus ...très lumineuse et au calme, cette belle maison se découvre de la manière suivante :au rez-de-chaussée : vaste séjour de plus de 41 m² avec tout le caractère et le charme de l'ancien (parquet massif, belles hauteurs sous plafond, cheminées en marbre, etc...), cuisine d'îlotaire ...

Stunning early 20th century house offering a surface area of 210m² (2,260 sq ft) and 154m² (1,658 sq ft) of living space. Fully renovated with high-quality materials and set on a 130m² (1,399 sq ft) plot with an attractive wooded courtyard. 2-minute walk from all amenities: shops on rue royale, rive-gauche and chantiers train stations. Schools, buses also nearby. This very bright house in quiet surroundings is laid out as follows:ground floor: large living room totalling over 41m² (441 sq ft) with great character and period charm (solid wood parquet flooring, fantastic ceiling height, marble ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

